

Le Venezuela accorde la priorité aux liens internationaux pour le développement



Caracas, 19 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a relevé l'importance des liens internationaux pour consolider le pays comme une puissance socialiste dans un monde multipolaire.

Au cours d'une journée de débats populaires au siège du ministère des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a précisé que ce pays sud-américain doit jouer un rôle déterminant dans l'arène politique internationale pour vaincre les assauts des États-Unis et de l'Union Européenne contre le gouvernement de Caracas.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a relevé l'importance de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples pour que le processus révolutionnaire et socialiste puisse être étendu au reste du monde.



Radio Habana Cuba